

# あげおのできごと “ほっと”にお届け!

## あげたて! NEWS

### 議 会を体験 第29回あげお子ども議会



議席に座る子どもたち

8月2日、上尾市議会議場で「第29回あげお子ども議会」が行われました。これは、市の未来を担う子どもたちに議会を体験してもらい、市政への関心を深めてもらうことを目的に毎年実施しているものです。市内の各小学校から代表の6年生22人が参加しました。議会では、「遊び場の整備」や「ごみ問題」「オリンピックに向けて」など、真剣な表情で堂々と提案していた子どもたち。「伝えたいことを伝えることができたら良かった」と話していました。

### 日 頃の成果を堂々と披露 第13回上尾市中学校吹奏楽演奏会



指揮者のタクトに合わせて演奏する生徒たち

7月23日、文化センターで、第13回上尾市中学校吹奏楽演奏会が開催されました。この演奏会は、8月に実施された県吹奏楽コンクールの前哨戦として行われ、市内全11校の吹奏楽部が日頃の練習の成果を大いに発揮しました。編成人数や使用する楽器は、学校ごとにさまざま。多くの保護者や生徒が見守る中、ステージに立った部員たちは堂々と演奏を披露しました。部員たちは、今後多くの舞台で美しい音色を響かせてくれるでしょう。



夜空を彩る花火

### 夏 の風物詩 第24回あげお花火大会

8月3日、平方地区の荒川河川敷で「第24回あげお花火大会」が開催されました。夏の風物詩を見るために、約16万3千人が観覧し、花火を楽しみました。ことしの打ち上げ総数は約1万発。大迫力の2尺玉や華やかなスターマイン、音楽に合わせて上がる音楽花火など、さまざまな花火が打ち上げられ、素敵な夏の夜を演出しました。観客は、暑さを忘れて夜空を見つめ、夏のひとときを楽しみました。

### 楽 しみながらも真剣に 夏休み一日消防士



ロープ渡りに挑戦

8月7日、市消防本部で、消防の仕事や防災の大切さを学ぶ「夏休み一日消防士」が行われました。一日消防士に参加したのは、市内の小学4〜6年生48人。子どもたちは本物の消防士とほぼ同じ装備を身に付けて、消防車出動体験や、ロープ渡り、放水体験などを、楽しみながらも真剣な表情で取り組みました。ロープ渡りでは、細いロープ上でのバランスに苦戦しながらも、消防士に励まされ、自分の腕の力だけで一生懸命に渡りました。

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅・桶川駅その他市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。